

MONFRAGÜE

El parque nacional de Monfragüe, está situado en la provincia de Cáceres (Extremadura). Este parque, es atravesado por dos ríos: el Tajo y el Tietar. Se declaró parque nacional, en el año 1979.

El nombre de dicho parque nacional, fue dado por los romanos, que hace unos cuantos años, decidieron llamarlo mons fragorum, que en castellano, significa monte denso. En un pueblo cercano llamado Montfragüe, que por cierto es muy bonito, se encuentra un enorme castillo, y al lado, la ermita de la virgen de Montfragüe. En este parque, predominan tres hábitats principales: el bosque mediterráneo, las dehesas y las masas de agua. En el Montfragüe, se crían más de los doscientos especies de animales distintos. No es una pesada. La fauna del parque, la podemos dividir en 5 tipos de animales: aves, mamíferos, peces, reptiles y anfibios.

Entre el grupo de las aves, podemos encontrarnos con la majestuosa cigüeña real o incluso con el alimoche. Esta ave, hace una cosa muy curiosa, para comerase los huevos de otras aves, que consiste en coger con el pico una piedra, para partir la cáscara y comerase el huevo.

Entre el pequeño, pero bonito grupo de los peces, nos podemos encontrar con el corcho o con la conocida roopa. Otro de los grupos, es el de los reptiles, donde nos podemos encontrar con la serpiente bastarda o con el galápago leproso. Para finalizar la fauna de este parque, me gustaría mencionar los anfibios, en los que podemos encontrar el gallopero o el tritón ibérico.

En la vegetación, podemos encontrar: encinas, jaras, encebros, alisos y acebuches.

Los encinos, se caracterizan, por los bellotas que produce, ya que con ellas, se alimenta a los cerdos.

Los jaras, se caracterizan, por el perfume.

Los encebros, se caracterizan, por el aceite que producen, que sirve para el tratamiento de la piel.

Los alisos, se caracterizan, por su madera, que es muy resistente al agua.

El acebuche, es conocido por las aceitunas que produce.

En mi opinión, he de decir, que este es uno de mis parques nacionales favoritos, ya que tiene una gran variedad de animales y plantas. Además, me gustaría añadir, que aunque nunca he tenido la oportunidad de visitarlo, me gustaría hacerlo, ya que como he dicho antes, este es uno de mis parques nacionales favoritos.

REDACCIÓN
Ed. Primaria
PREMIADO